令和4年度 傍聴者アンケートの集計結果をお知らせします。 ~傍聴者からの声~



郡上市議会では、コロナ禍において広聴活動が大きな制約を受ける中、貴重なご意見・ご感想などを聴くため、令和3年度から各定例会において、傍聴者アンケートを傍聴席入口に設置しております。

下記の通り、アンケートの自由記載欄で貴重なご意見をいただきました。いただいたご意見につきましては、今後の議会活動の参考にさせていただきます。皆様のご協力ありがとうございました。

 —	部	を	要糸	Ίŀ	7 ر	こ紀	介	L	て	6	゛ま゛	す	_

- ○興味のある議案の時は、もっと同年代の方に聞いて欲しい。議長さんが女性に代わって華やかな感じで良いですね。 前回の議長さんの時もピリッと気持ちが引き締まって良かったです。
- ○「市議会」は、もっとピリピリとした怖い場所をイメージしていましたが、議員さん同士の和気あいあいとした雰囲気、答弁をされる部長、市長、教育長も誠実に話される様子に、これからの市の在り方を全員で真剣に取り組んでいると感じます。
- ○マスク着用期間は声が届きにくい。資料だけに目を集中していると聞きにくいです。
- ○とても興味深く拝聴しました。
- ○質問の順番をくじではなく、まんべんなく決めてもられたらうれしいです。いつも楽しみに傍聴してます。
- 〇郡上で今、問題になっていることを改めて知ることができ、良かったです。また、「ターン・Uターンも住みやすい地域になってくれたらと思います。
- 〇子どもを持つ親として、給食の内容はとても興味深く見させて頂きました。主食の材料費が年々上がる中、ほぼ変わらない給食費でのおかずの献立作成は本当に大変と思います。子どもたちへの安心安全な給食提供に、これまで以上にご支援頂けるとうれしいです。
- ○傍聴人が増えているように思います。それだけ市政の関心が高まっているのでしょうか。もしくは、市議会議員への エールでもあると考えます。常に市民の目が向けられていることを意識して、議員さんだけでなく、市長さん、職員 の皆さんの日頃の職務に生かされていけることを望みます。
- ○抽選ではなく、まんべんなく色んな議員さんの順番(質問の)にして欲しいです。
- 〇議員は質問するだけでなく、前向きな提言をし、実現に向け協力することが求められる。市当局は、答弁が最終ではなく、スタートと心得、実現に向けた努力目標の提示と経過、結果を適宜報告することが期待される。コロナ禍を経て、生活様式も変わる。これを機に郡上市の人口減少を止められる施策があろうかと思われます。議員、市当局協力して進めていただきたい。
- ○住みやすい地域になれば良いと思った。
- ○今回初めて傍聴しました。市政について色々と意見を言う前に、議員の方々の意見をじっくり聞かせてもらう機会を もっと活用してほしいと思いました。皆さんに宣伝したいと思いました。